
 

 

 

 

 

 

 

  

 保護者の皆様にご協力いただいた学校評価アンケート。非常に高い回収率でした。八幡小

学校のみなさまのよさを改めて感じたところです。 

 今年は、アンケートの設問を見直し、21項目を１０項目に減らしました。保護者の方が

答えにくいと思われるもの（たとえば、お子さんは進んで真剣に清掃していると思う や、

担任はねらいをはっきりさせて工夫して授業を進めている など）を見直しました。そして、

本年度力を入れてきていることに絞った設問としました。アンケートの集計結果と考察につ

いては、後日お知らせする予定です。 

さて、アンケートで、 についておたずねし

たところ、多くの方がこの欄にご記入くださいました。おおまかに集計したところ、一番多

かったのは、 

というものでした。相手を思いやる心を持つことの大切さを書いてくださった方が多かった

ことは、ありがたいことだと思います。また、他に多かったものを挙げていくと、次のよう

になります。 

 他に、 

などがありました。 

 学校では、来年度令和 2 年度の教育活動について、プランを立てています。保護者の皆

様の願いも参考にして作っていきたいと思います。 
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 来年度から新学習指導要領が全面実施になります。すでに

を通して子どもたちの資質・能力を養う授業づくりについては取り組んでいますが、さらに

充実させていかなければなりません。 は次のようになっ

ています。 

・道徳の授業はすでに教科書を使って週 1 回教科として実施しています。今年と大きな変

化はありません。 

・外国語活動は、３・４年生が週 1 時間、計 35 時間の授業です。今年と

変わりません。５・６年生は週 2回計 70時間ですが、教科の「外国語」

になります。教科書も使うようになります。 

・プログラミング教育については、理科や算数の単元に位置付けられている内容や、総合的

な学習の時間などで扱っていきます。 

 

 さて、来年度の八幡小学校の児童数は今のところ 19４名の予定です。 

1年・・35名 2年・・32名 3年・・31名  

4年・・30名 5年・・36名 6年・・31名     

 どの学年も 1クラスとなり、先生が 1人で学年経営をしていくことになります。また、 

教室には 30名以上の児童がおり、1人の担任が受け持つ児童数が非常に多い状況となりま 

す。（ちなみに 10年前は、すべて 2クラスで、児童数は１８～29名でした。） 

 このような状況ですので、子どもたちも先生方も笑顔で元気に学校生活を送ることができ

るような、様々な工夫をしていかなければなりません。 

学校で今、考えているのは、

です。 

 また、行事や教育活動の見直しも必要です。今までのような時間のかけかたができないも

の、保護者の皆様から見て、物足りない・・と感じられるものが増えていくかもしれません。

具体的には、次に挙げるようなことを検討しています。（PTA理事会で提案させていただい

たものもあります。） 

 これらの見直しの上、八幡小学校で育てていきたい子どもの姿を実現するために 

・「思いやりのある子、やさしい子」を育てるための教育活動 

・自ら考え行動できる力を育てる防災教育 

・担任以外の教職員、学校支援ボランティアによる授業支援、個別指導  

・学びにくさを抱える子への個別支援 

などを大切にしていきたいを考えています。これらは、まだ検討段階です。

保護者の方の声もお聞きしながら方向を決めていければ、と思いますのでご意見等ありまし

たら、お寄せください。  

すべて 1学級ずつとなります 


